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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 07.07.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Janne Bittner, Jeremy Maier (bis 19:03 Uhr), Mike Carla, 

Adina Wegner, Yuesi Li, Hannah Neugebauer, Madeleine Pérez Ferrari, Melina Herrmann, Paul 

Biele, Luisa Ketelhut, Simona Murer, Giada Giuliani 

 

AStA: Arnim Bogatzki, Maria Keil, Sarah Heidrich (bis 18:45 Uhr) 

 

Gäste: Ziyne Jiang, Athanasios Breskas, Filippo Samuele 

 

Entschuldigt: Pascal Quernheim, Lisa Marie Katzur, Marie-Anne Engelskirchen, Marta Stoińska, 

Jinmeng Wang, Hanting Kui, Belinda Wißmann  

 

Unentschuldigt: -- 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Kooperation mit der Bibliothek 

5. Mensaparty 08.07. 

6. Nachwahl Healthy Campus Mainz  

7. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 18:09 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 

 

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 21.06.2022 wird mit den Änderungen per Akklamation angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen: -- 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Anne (1. Vorsitz): -- 

 

Arnim (SKU): Es wird gefragt, ob die Sportkurse in den Semesterferien weiterhin stattfinden 
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können: Ja, aber während der Schulferien sind die Hallen zu. Es muss noch besprochen werden.  

 

Jinmeng (SKU) teilt in Abwesenheit mit, dass der Flohmarkt verschoben wird.  

 

Belinda (FaSa) teilt in Abwesenheit mit, dass es wieder eine arabische Fachschaft geben wird. 

Die Abstimmung für den Termin der nächsten ZeFaR-Sitzung läuft bis Sonntag. Vorschläge und 

Ideen für die nächste Willkommenswoche sind willkommen. Diese findet vom 17. bis zum 23. 

Oktober 2022 statt.  

 

Marta (HoPo) fragt in Abwesenheit, ob sich Mike bei der Mensa erkundigen kann, wo der 

Schreibgarten am 4. August im Außenbereich der Mensa stattfinden kann und ob Tische und 

Stühle der Mensa benutzt werden können. Mike wird diesbezüglich nachfragen. 

 

Maria (Soziales): keine Mitteilungen. 

 

Hanting (EDV): -- 

 

Sarah (Finanzen): Merlin Conrad hat die Antwort von unserer letzten Sitzung erhalten. Die 

Kassen für die Mensaparty werden vorbereitet. Es wurde eine neue Bankkarte für den AStA 

bestellt, weil die vorherige einbehalten wurde. Das Sportfest wurde im Plus abgeschlossen.  

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Janne und Luisa (StuPa-Präsidium):  

Der Nachtragshaushalt für das Jahr 2022 mit der finanziellen Unterstützung für ukrainische 

Studierende wurde angenommen.  

Alle Ausschussvorsitzenden haben einen Ausschussbericht zu verfassen. Dieser beinhaltet die 

Namen der Ausschussmitglieder und die Aktivitäten, die durchgeführt bzw. organisiert wurden.  

Die nächste StuPa-Sitzung findet voraussichtlich in der Woche vom 25.-31. Juli online statt. In 

dieser Sitzung werden die AStA-Referent:innen, die von ihrem Amt zurücktreten, entlastet und 

neue Referent:innen gewählt. Außerdem werden zum ersten Mal die neu gewählten StuPa-

Mitglieder teilnehmen. 

 

Das Präsidium hat eine E-Mail vom FZS erhalten (Freier Zusammenschluss von 

Student*innenschaften). Im August organisiert der FZS eine Mitgliederversammlung (5. bis 7. 

August). Das wird in der kommenden AStA-Sitzung besprochen. 

 

Zu den Wahlen: Fünf potenzielle Nachfolger:innen kandidieren. Alle werden dazu aufgefordert, 

noch Werbung für die Wahlen am Dienstag und für weitere Kandidaturen zu machen.  

 

Jeremy informiert, dass er den Dank des StuPa dem STW ausgerichtet hat. Das STW dankt 

ebenfalls dem StuPa und informiert, dass die Mietkosten für das Studentenwohnheim erhöht 

werden. Auch in der Mensa werden sich die Preise wahrscheinlich erhöhen müssen. Es wird ein 

Kartenlesegerät in der Mensa geben. Alle 3 Wohnheime auf dem Campus werden ausgebaggert, 

die Keller werden verstärkt.  

Luisa teilt mit, dass sie positive Rückmeldungen zu den neuen Öffnungszeiten der Mensa 

erhalten hat. Es wird darauf hingewiesen, dass manchmal schon vor 14 Uhr kein Essen mehr 
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ausgegeben wird. Außerdem werden vegane Gerichte nicht beschildert und stehen teils nicht auf 

dem Menü. Das Mensapersonal erläutert oft nicht, was es alles gibt. Oft werden vegetarische 

Gerichte angeboten, wenn man nach der „veganen Alternative“ fragt. Die Veganer können keine 

Suppe essen, bekommen dafür aber auch kein Gemüse. Jeremy wird dieses Feedback der 

Mensaleitung weitergeben. Die Cafeteria hat pflanzliche Milch, das wird aber auch nicht 

ausgeschildert. Es wird vorgeschlagen, ein Schild vor dem Essen, das nicht auf dem Menü steht, 

hinzustellen, damit die Gäste wissen, um was es sich handelt. Manchmal sind die vegetarischen 

Gerichte gar nicht vegetarisch und beinhalten entweder Fleischstückchen oder Thunfisch. Mike 

oder Jeremy wird das STW auf das Problem ansprechen.  

Nächstes Semester soll eine Mittagspause eingeführt werden. Dies würde die Mensa sehr 

unterstützen, weil mehr Studierende in die Mensa gehen könnten. 

 

Am 4.07. war FSL-Sitzung. Adina informiert, dass dort neue Arbeitsgruppen ins Leben gerufen 

wurden. 

 

4. Kooperation mit der Bibliothek 

 

Paul teilt mit, dass auf Instagram über die Bibliotheksführungen gepostet wurde. Die Bibliothek 

will ein Video machen, in dem das Angebot der Bibliothek beworben wird: 50 Arbeitsplätze, 

Arbeitsräume, Computer, Drucker etc. 

Für nächstes Semester wäre es wichtig, eine Umfrage über die Bibliothek durchzuführen, weil 

einige Studierende sich darüber beschwert haben, dass sie in der Bibliothek nicht finden, was sie 

brauchen. Durch eine Umfrage könnte die Bibliothek feststellen, was nötig ist und was sich die 

Studierenden wünschen. 

 

5. Mensaparty 

 

Bei der Mensaparty bekommen Stupa-Mitglieder 10,00 EUR pro Schicht. Es wird an jeder 

Station einen Schichtplan geben, der zu unterschreiben ist. Die Unterschriften gelten als 

Zahlungsgrundlage für die Auszahlung der Entschädigung.  

Es wird eine Garderobe geben. 

Schlüsseldienst: Die Putzkräfte kommen um 5:30 Uhr. Sobald sie am Samstagvormittag fertig 

sind, wird Giada die Putzkräfte bezahlen und die Mensa zusperren. Der Aufbau findet am Freitag 

ab 14 Uhr statt. 

Am Samstag ab 14 Uhr findet die Bestuhlung statt. 

 

6. Nachwahl Healthy Campus Mainz  

 

Der Healthy Campus Mainz ist ein Organisationsteam, er besteht aus Professor:innen, 

Studierenden und Angestellten. Für jeden Fachbereich gibt es immer zwei Verantwortliche. Die 

Sitzungen finden zwei Mal im Semester statt. Man kann sich bei Projekten, die von Studierenden 

vorgeschlagen werden, engagieren (zum Beispiel die Installierung eines Fitnessparks am FTSK). 

Die Mitglieder bekommen eine Bescheinigung. Es wird ein:e Nachfolger:in für Marta gesucht. 

Es muss nicht unbedingt jemand aus den Gremien sein. 

 

7. Verschiedenes 

Arnim fragt, ob es in Zukunft möglich wäre, dass mehr Studierende beim Abbau nach der 
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Mensaparty mithelfen. 

 

Die nächste Sitzung wird online stattfinden. Alle alten StuPa-Mitglieder und die neuen StuPa-

Mitglieder sowie die alten und die neuen AStA-Referent:innen sollten möglichst anwesend sein. 

 

Um 19:09 Uhr wird die Sitzung vom StuPa-Präsidium geschlossen.  

 

 

Protokollantin: Giada Giuliani 

 

 

 

StuPa-Präsidium: Janne Bittner und Luisa Ketelhut 


